

Neuer Kirchenmusiker

Musikalische Gestaltung der Gottesdienste in der Mariengemeinde liegt nun bei Jan Brögger

NEUNKIRCHEN (red/eck). Seit dem 1. Januar hat Jan Brögger seinen Dienst als Kantor in der Mariengemeinde angetreten.

Sein Dienst umfasst die musikalische Gestaltung der Gottesdienste in St. Marien und der Pfarrei St. Barbara in Heinitz.

Brögger (31), der zuletzt für längere Zeit im Rheinland gelebt und gearbeitet hat, sieht seine Hauptaufgabe darin, eine vielfältige Chorlandschaft in Neunkirchen mit aufzubauen und zu gestalten: vom Kinderchor bis hin zu mehreren Erwachsenenchören und Schola (kleinere Sängerguppe) soll in der Mariengemeinde alles neu entstehen.

Darüber hinaus soll aber auch die Orgel und die Orgelmusik in Liturgie und Konzert nicht zu

kurz kommen. Jan Brögger studierte Musik in Köln und Düsseldorf, war erster Preisträger beim Kirchenmusikwettbewerb in Düren und hat derzeit auch einen Lehrauftrag für Chorleitung an der Universität Osnabrück inne.

Gleich nach Fastnacht startet er mit einem neuen gemischten Erwachsenenchor: Ab Montag, 14. Februar, von 20 bis 22 Uhr im Saal des Marienheims, Marienstraße 3, finden die Proben statt. Als erstes Projekt wird u. a. die Krönungsmesse von Wolfgang Amadeus Mozart in Angriff genommen. Infos und Anmeldung bei Jan Brögger, Tel.: (0 68 21) 9 99 28 06 oder bei Pfarrer von St. Marien Michael Wilhelm, Tel.: (0 68 21) 2 21 40.